

Rundschreiben



unter dem Protektorat SKH Prinz Luitpold von Bayern

Mai 2017

Liebe Mitglieder und Freunde des Bayernbundes,

mit diesem Rundschreiben erhalten Sie die Veranstaltungstermine bis Oktober 2017. Bitte merken Sie sich diese Termine vor oder befragen Sie im Zweifelsfall unsere Homepage www.bayernbund-muenchen.de, wenn Sie das Rundschreiben nicht mehr zur Hand haben.

Mittwoch, 24. Mai 2017 – 17.00 Uhr Blütenburger Weinfest

Bitte kommen Sie rechtzeitig um gute Plätze zu erhalten. Aufgrund der Erfahrungen der letzten Jahre werden wir keine Plätze vom Kreisverband mehr reservieren, zumal dieser Abend auch im Programm der Jubiläumsveranstaltungen des dortigen Stadtviertels enthalten ist. Karten gibt es am Schlosseingang solange Vorrat reicht durch einen Vertreter unseres Vereins. Diese Karten werden dort in ein Glas Frankenwein bzw. Secco eingetauscht.

Dienstag, 27. Juni 2017 – 19.00 Uhr „Ludwig Thoma Abend“

im Münchner Saal des Augustiner am Platzl.

„**Rechtsanwalt – Satiriker – Gesellschaftskritiker – Mundartdichter**“. Unter diesen Stichworten lässt unser Mitglied, **Peter von Cube**, das Leben Ludwig Thomas an uns vorüberziehen. Thoma war kein regionaler Heimatdichter, sondern hat engagiert Gesellschaftskritik geübt, vor allem am Beamtenapparat und dem Opportunismus der Leute. Neben deftigen Erzählungen wie den „Fils-Briefen“ sind allerdings auch späte Zeitungsartikel im Miesbacher Anzeiger zu erwähnen, die viele dazu verleiteten, das Bild Thomas in der Öffentlichkeit zu beschädigen. Anlass für diesen Abend ist der diesjährige 150jährige Geburtstag des Dichters.

Samstag, 15. Juli 2017 Informationsfahrt nach Benediktbeuern

9.00 Uhr Abfahrt ab München-Laim, Riegerhof-/Valpichlerstraße)

10.00 Uhr Führung in 2 Gruppen durch die dortigen Einrichtungen des Bezirks Oberbayern

A-Gruppe: Führung durch die Anlage, Kirchenführung, Fraunhofermuseum und Vorstellung des Sachgebiets „Heimatspflege“ durch Bezirksheimatpfleger

Norbert Göttler

B-Gruppe: Besuch des Trachten-Informations-Zentrum unter der Leitung von Alexander Wandinger

Nach ca. 90 Minuten Tausch der Gruppen.

13.00 Uhr Mittagessen im Kloster Bräustüberl (bei großem Andrang kleine Karte),
anschl. Freizeit mit der Möglichkeit den Kräuterladen der Landfrauen zu besuchen.

16.00 Uhr Rückfahrt.

Die Kosten betragen 15.- € pro Person. **Verbindliche Anmeldung schriftlich bzw. per Email bis 25. Juni direkt an mich (Josef Kirchmeier, Guido-Schneble-Str. 52, 80689 München; Email josef.kirchmeier@bayernbund-muenchen.de).**

Freitag, 11. August 2017 Brauereibesichtigung in Kaltenberg

14.00 Uhr Abfahrt ab München –Laim, Riegerhof-/Valpichlerstraße)

15.30 Uhr Brauereibesichtigung mit Braumeister Andreas Eder (ca. 1 ¼ Std.),
anschließend gemütliches Beisammensein im Bräustüberl

20.00 Uhr Rückfahrt

Kosten pro Person 10.- €. **Verbindliche schriftliche Anmeldung bis 20. Juli an Michael Isemann (Zschokkestr.61, 80686 München, Email michael.isemann@bayernbund-muenchen.de), ab 15. Juni auch telefonisch unter 577368 bzw. Handy 0176/24253566).**

Montag, 18. September 2017 – 17.00 Uhr Wiesntreffen

mit Gästeschießen im Schützenzelt unter der Bavaria. Aufgrund der schlechten Erfahrungen des letzten Jahres haben wir heuer erheblich weniger Plätze zur Verfügung.

Wer zu spät kommt, dem droht ein Stehplatz. Wir bitten trotzdem um rege Teilnahme am Gästeschießen.

Das nächste Rundschreiben folgt Mitte September!

Programmorschau

Sa. 14. Okt.???	Landesversammlung
Di. 14. Nov.	Veranstaltung zur Bayer. Geschichte
Fr. 1. Dez.	Christkindlmarkt auf der Glentleiten
Sa. 6. Jan 2018	Weißwurstessen
Do. 1. Febr. 2018	Jahresmitgliederversammlung mit Neuwahlen

Wie vereinbart sind die Kosten für angemeldete Teilnahme an Ausflügen bei kurzfristiger Absage (weniger als eine Woche vor dem Termin) voll zu bezahlen.

Hier nun meine schon wiederholte Bitte, **Konten- bzw. Anschriften und Email-Änderungen bzw. Neuanschlüssen** baldmöglichst zu melden. Sie helfen uns damit wirklich Arbeit, aber auch Geld zu sparen.

Jetzt darf ich für den Vorstand den Wunsch äußern, dass auch weiterhin unsere Veranstaltungen den Anklang finden, an den wir uns schon gewöhnen durften.

Mit freundlichen Grüßen



Josef Kirchmeier
Kreisvorsitzender